

「ラーメン行事」

ラーメンが食べたい

なあ」というご利用者の声をもとに、おやつの時間に即席ラーメンを食べ



「富士の写真」

食欲をそそる良い香りと
皆さまのほっこりとした
笑顔が溢れています。
(A ニニシト・ショー)
トステイ S

「富士山は何県にあるのですか？」と尋ねました。たら、「山梨県と静岡県」と答えるつもりが、「山梨県と・藤岡！」と言いました。

○ユニット長井友次様
と先日、苑内散策をした

て頂くという行事を以前企画し、大変好評でした。そこで、また利用者様の喜ぶお顔が見たい！ということで「第二回ランチ会」を開きました。（写真）

なんでもない即席で、
メンではあります、そ
の味にはどこか懐かしい
思いがあり、「美味しいね
え」「たまに食べたくない
るんだよ」などとお話を
されながら、皆様笑顔で
召し上がって下さいました。
ホテルにはラーメンの



「特製ケーキ」

Dユニットは今年、ユニット内の事情もあり、クリスマスイベントは行いませんでした。その代りに、ユニットのT職員が家からクリスマス用ツリーを持ってきて、T職員自ら折り紙など駆使して殆ど手作りのクリスマスツリーが完成しました。(写真)

「ところで、富士山は何県でしたつけ？」と尋ねましたら「藤岡県！」と冗談で答えられ、職員を笑わせる程の饒舌ぶりで、和やかなひと時を過ごしました。

「クリスマスツリー」

ここには、「四季の写真展」(堀澤秀様)や水彩画のグループである会様の作品が現在展示されています。長井様は特に写真に興味を持たれています。長井様は「富士の遠景」という四枚一組の写真を愈々入るよう見ておられました。(写真)

子で、話がとつても弾く

Dユニットは今年、ユニット内の事情もあり、クリスマスイベントは行いませんでした。

ましたら「藤岡県！」と
冗談で答えられ、職員を
笑わせる程の饒舌ぶり
で、和やかなひと時を過
ごしました。

リーフの本題とし

「特製ケーキ」
E・Fユニットでは
二月の季節行事とし
「クリスマス・ティイー
ーティイー」を行ないま
た。(写真)

員に感謝し、来年のクスマスには、利用者様もつとたくさん喜んでいけるよう取りくんでいたいと思いました。(Dユニット ピ

て「昔は子供たちとよ
祝つたものだよ」と昔
を盛んに語り合つてい
した。



『Romeo and Juliet』を
流しておき。

A group of elderly women are gathered around a large yellow table in a community center, working on a craft project together. One woman in a purple patterned dress is seated in a wheelchair. The room has wooden floors and walls decorated with wreaths.

「クリスマスは世代を問わず童心に帰れでいいですね」と、ある職員が感想をもらしていたのがとても印象的でした。

利用者様からは「きれいなブーケだね」「ケーキおいしいね」という声が聞かれ、終了後には「今日は楽しかった」「また来年やりたい。長生きしないと」となどと笑顔で語つていました。

歌い、利用者様に手伝って頂きクリスマスブーケを作りました。そして、用意したお菓子にホインブクリームやスプレー ヨコでデコレーションして特製のケーキが完成しました。

(理者)